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Malagò: irrealistico puntare tra 12 anni Roma o
niente, il resto sono suggestioni
Il presidente del Coni: l' opportunità è la candidatura della Capitale in caso contrario si
perde tempo

«Una candidatura italiana alle Olimpiadi 2028?
Impossibile». O Roma 2024 o niente: è questo
il senso del ragionamento di Giovanni Malagò,
presidente del Coni, impegnato da due anni
nel progetto per r iportare i  Giochi nel la
capitale, dove furono organizzati nel 1960. La
candidatura era stata ufficializzata dal premier
Renzi nel dicembre 2014, durante la cerimonia
di consegna dei Collari d' oro al Foro Italico. Il
percorso, a fronte del l '  apprezzamento
internazionale emerso anche in occasione dei
Giochi di Rio de Janeiro, è diventato sempre
più tortuoso, anzi impraticabile, a causa della
ferma opposizione dei 5Stelle, il partito del
sindaco Virginia Raggi.
Il sindaco De Magistris propone Napoli per le
Olimpiadi.
«Ho preso atto del suo tweet. Da un punto di
vista  formale tut te  le candidature sono
possibili, ma dobbiamo affrontare il discorso in
maniera razionale».

Cosa significa, presidente?
«C' era stata un' idea per la candidatura ai
Giochi del 2020, quelli che si disputeranno a
Tokio, non avallata dal governo dell' epoca, e
adesso c' è la candidatura per il 2024.
Se non venisse colta questa straordinaria
possibilità, sarebbe inutile perdere tempo con
il Cio per il 2028 o il 2032. Insomma, sarebbe una bella suggestione ma non realizzabile. Per trenta o
forse cinquant' anni».

Perché il Coni non sosterebbe una successiva immediata candidatura?
«Perché si deve essere realisti. Posso immaginare la riflessione dei componenti del Comitato olimpico
internazionale sull' argomento Giochi in Italia. Abbiamo presentato una candidatura che aveva tutti i
requisiti: il forte impegno del Coni, la delibera del consiglio comunale di Roma, il sostegno del governo
e l' endorsement della presidenza della Repubblica. Poi è sufficiente il cambio di governo nella capitale
per rimettere tutto in discussione. Ecco perché non sarebbe serio riproporre, a così breve distanza, una
candidatura».
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Quando la posizione dei 5Stelle è apparsa sempre più chiara sul no ai Giochi, si sono fatti avanti altri
comuni per il 2024.
«Ho preso atto di alcune iniziative locali, da Milano a Firenze, dalla lettera del sindaco di Venezia ai
progetti promossi da due regioni meridionali, Calabria e Sicilia.
Purtroppo non ci sarebbero stati i tempi tecnici per valutare altre ipotesi, il termine ultimo è scaduto
nello scorso mese di febbraio, quando abbiamo incontrato i vertici del Cio a Losanna. Da quel
momento, c' è stata e c' è soltanto la candidatura di Roma, che da città proponente è passata a città
candidata. C' è un atto formale. Ma ho già avuto modo di evidenziare che la candidatura è dell' Italia,
non soltanto di Roma, come ha sottolineato il sindaco di Cagliari, Zedda, in un' intervista».
Cagliari è stata indicata come sede delle regate di vela dei Giochi 2024 nel dossier presentato al Cio e
chiede al sindaco Raggi di non perdere questa opportunità, non soltanto romana.
«Ma ci sarebbe il coinvolgimento di più città, anche di Napoli, perché conosciamo e apprezziamo la
storia sportiva del Paese».

Quale ruolo avrebbe Napoli nel 2024?
«Un ruolo di primo piano perché partite dei tornei di calcio maschile e femminile verrebbero organizzate
al San Paolo, un impianto che si appresta a vedere anche quest' anno gare di Champions League. E poi
sarebbe una città indicata per ospitare la preparazione di più delegazioni. Ci sono anche altre idee che
però non sarebbe il caso di mettere in campo adesso, in un momento cruciale».
Per una città che ha storici problemi di impiantistica sportiva come Napoli le Olimpiadi sarebbero una
grande occasione di rilancio.
«Assolutamente: una delle poche concrete occasioni per ristrutturare gli impianti esistenti e per crearne
altri. Non a caso, a proposito di Roma, abbiamo presentato pochi giorni fa un censimento sull'
impiantistica sportiva. È questo il senso del ragionamento che è stato fatto su un evento che non è
romano, ma nazionale. Ci stiamo impegnando nel confronto con altre due grandi città come Parigi e Los
Angeles, il lavoro che abbiamo fatto in questi mesi è stato estremamente positivo ed è stato molto
apprezzato dai componenti del Cio incontrati a Rio de Janeiro durante i Giochi non soltanto da me, ma
anche dal primo ministro Renzi e dal Comitato promotore».
Il suo agosto è stato molto felice a Rio.
«Abbiamo vinto 28 medaglie, come quattro anni fa a Londra, abbassando l' età degli atleti saliti sul
podio e questo è un segnale importante in vista dei prossimi Giochi a Tokio, dove sono convinto che
faremo senz' altro meglio. Essere tra le prime dieci nazioni del medagliere è un punto di partenza».
Ci sono state anche cinque medaglie napoletane, quattro dal canottaggio e una dalla pallanuoto.
«A conferma dell' impegno che c' è nello sport di questa città e di questa regione. E sottolineo la
sfortuna che ha colpito il pugile Mangiacapre, costretto a ritirarsi per un infortunio».

FRANCESCO DE LUCA
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La curiosità

E a Cosenza lanciano l' idea Sibari

Non solo Napol i ,  ma anche Sibar i  s i  è
candidata ad ospitare le Olimpiadi: la proposta
è arrivata dal sindaco di Cosenza, Mario
Occhiuto, presidente della Commissione
Mezzogiorno di Anci.
«L' idea è quella  ha spiegato qualche giorno
fa  di collegare tutta la Magna Grecia: Sibari e
la sua immensa area diventerebbero villaggio
olimpico, sede delle competizioni di nuoto,
tuffi, pallanuoto, lotta grecoromana, tennis,
boxe.
L' atletica potrebbe svolgersi in Sicilia.
Canoa, canottaggio, sport di squadra a Napoli,
il resto in Puglia e Basilicata. Si tratterebbe
della vera rivoluzione per il Sud». Il sindaco ha
proposto di utilizzare la figure di Parmenide,
Pitagora, Empedocle, Archimede «a 2800 anni
dalla prima edizione».
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Paralimpiadi Il 28enne nuotatore del Caravaggio Sporting Village

Il podio nei 50 dorso a Rio «E me la gioco fino alla
fine anche nei 50 e nei 200 stile»
Super Boni, un bronzo napoletano in vasca

Dodici anni dopo l' oro di Imma Cerasuolo ad
Atene 2004 il nuoto napoletano torna sul podio
delle Paralimpiadi. Riesce nell '   impresa
Vincenzo Boni che ha conquistato la medaglia
di bronzo ai Giochi di Rio de Janeiro, nei 50
dorso categoria S3, terzo in 4667, alle spalle
dell' ucraino Vynohradets (4494), oro, e al
cinese Hiang, 4611, argento. Per Vincenzo,
esordiente ai Giochi, 28 anni cresciuto al
Caravaggio Sporting Village di Fuorigrotta e
tesserato anche per il GS Forestale, si tratta
del risultato più importante della sua carriera
sportiva.
Soffre dall' eta di sei anni di una tetraparesi,
conseguenza della malattia di CharcotMarie
Tooth, ha iniziato a nuotare a livello agonistico
nel 2014, si è scoperto fortissimo quasi per
caso e non ha più smesso. La sua gara dei 50
dorso, nella piscina del Centro Acquatico di
Mari Lenk, è stata emozionante. «L' ho voluta
fino alla fine questa medaglia. Grazie a tutti
quelli che mi hanno dato la forza di lottare.
Questa Paralimpiade è più difficile dal punto di
vista mentale che fisico  ha spiegato Boni ,
ho lavorato tanto quest' anno, dedico questa
medaglia alla mia famiglia, alla mia fidanzata,
alle mie società, Caravaggio Sporting Village e
GS Forestale».
Campione del mondo nei 50 dorso, a Rio a
seguirlo con lo staff tecnico federale, c' è anche il ct napoletano Enzo Allocco, protagonista della sua
crescita assieme al tecnico di Vincenzo Alessio Sigillo. «A Rio c' è una piccola delegazione del
Caravaggio che mi ha festeggiato; Rossana e Valentina Vigorito, Francesco Palmieri, oltre al mio
tecnico Sigillo; sono fantastici e mi seguirano anche nei 50 e nei 200 stile, le ultime gare. Sulla carta non
sono da podio ma me la gioco fino alla fine».

MARCO LOBASSO
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NUOTO DI FONDO Quattro medaglie conquistate dai portacolori nostrani alla rassegna
continentale Juniores

Campania Felix: che show agli Europei

PIOMBINO. Un bottino così, era veramente
difficile da prevedere. Gioia e sorrisi per la
selezione della Campania ai Campionati
Europei che si sono svolti a Piombino dal 9 al
11 settembre. Su cinque atleti convocati dalla
Nazionale Juniores sono ben quattro le
medaglie conquistate.
I PROTAGONISTI. Sugli scudi Andrea Manzi
del Circolo Canottieri Napoli e della Fiamme
Oro conquista due medaglie: una di bronzo
sulla 10 km distanza Olimpica e l' altra d'
argento nella staffetta 4x1250. Samuele De
Rinaldi del Circolo Posillipo conquista uno
splendido argento nella 5 km e Giulio Iaccarino
della Nantes Vomero bronzo nella staffetta 4 X
1250. Buone prestazione anche per Pasquale
Sanzullo (Canottieri Napoli) ed Emanule
Russo (Circolo Posillipo) che si classificano
rispettivamente ot tavo sulla 10 km e 6 nella
7,5 km.
IL PROGETTO NUOTO DI FONDO. Risultati
che rendono fieri al presente e lasciano ben
sperare in chiave futura. Si raccolgono i frutti
del grande lavoro svolto dai tecnici delle
società e dagli atleti coinvolti nel pro getto
nuoto di fondo per la Campania, fiore all'
occhiello del Comitato Regionale Campano
della Federazione Italiana Nuoto e seguito da
Luca Piscopo. Si svolge presso il Centro
Federale FIN della piscina del compendio
militare Albricci ed è stato forte mente voluto dal Presidente Paolo Trapanese, dai Vice Presidenti
Ottorino Altieri e Lello Avagnano e dal consigliere Vincenzo Allocco.
RISULTATI IMPORTANTI.
In vasca si alternano circa 20 atleti provenienti da 10 diverse società campane tutti giovani specialisti
del nuoto di fondo. Nel corso di questa stagione sono stati raggiunti importanti obiettivi agonistici e vi è
stato un sensibile miglioramento generale di tutti i ragazzi facenti parte il progetto.

SALVATORE ROTONDO
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NUOTO L' atleta napoletano si conferma tra i migliori al mondo nella sua categoria

Paralimpiadi di Rio, Boni da sogno: conquista il
bronzo nei 50 dorso

RIO  DE  JANE IRO.  Dopo  una  g rande
delusione arriva una gioia decisamente più
grande.
Dopo aver fallito la prova "di gruppo" Vincenzo
Boni trova nella competizione singola il riscatto
e sale per la prima volta sul podio della
Paralimpiade di Rio de Janeiro. Il sogno
diventa realtà nella gara dei 50 metri dorso
con il napoletano che si mette al collo la
medaglia di bronzo al termine di una gara
equ i l ib ra ta  v in ta  da l l '  uc ra ino  Dmyt ro
Vynohradets in 44 secondi 94 davanti al cinese
Wenpan Huang (46,11), con Boni a chiudere
in 46,67. Una bella rivincita dopo la delusione
di nella staffetta 4x50 misti, con Boni molto
sottotono in prima frazione e l' Italia che si è
dovuta accontentare del  quarto posto,
sopravanzata in ultima frazione dall' Ucraina.
L' azzurro sconfig ge anche un risentimento
muscolare che nei giorni scorsi lo aveva
costretto a fermarsi: la soddisfazione per il
podio quindi, è ancora maggiore: «Dopo la
staffetta ero moralmente a pezzi, grazie a
quanti mi hanno dato forza.  racconta a caldo
l '  azzurro  .  Pensavo questa fosse una
mani fes taz ione come  le  a l t re  a   l ive l lo
in ternaz iona le  ma mi  sbag l iavo,  qu i   l '
emozione è stata molto forte. Nei 50 stavo
bene, avevo nelle corde anche il secondo
posto ma non importa, è una medaglia sudata
e l' ho conquistata. E' stato un anno durissimo di rinunce e sacrifici, ma è stato tutto ripagato».
Grande tifoso del Napoli calcio, il ventottenne Boni nuota a livello agonistico solamente da un paio d'
anni. Con una tetra paresi a causa della neuropatia di Charcot Marie Tooth, studia Sociologia e
Comunicazione all' università ma è un grande appassionato di cinema ed elettronica. Il suo esordio
agonistico internazionale è datato aprile 2015, poi ai mondiali di Glasgow ha conquistato un argento
(proprio nei 50 dorso) e due bronzi nei 50 e 200 stile libero. Dal marzo 2016 fa parte del Gruppo
Sportivo della Forestale.
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PALLANUOTO Il quadrangolare potrebbe giocarsi il 24

Big 4 Santa Lucia, dopo il rinvio serve una nuova
data utile

NAPOLI. È stato il maltempo a fermare sabato
lo svolgimenti del Big 4 Santa Lucia, il torneo
organizzato da Francesco Salerno e dalla Rari
Nantes Napoli nelle acque antistanti Santa
Lucia. La pioggia e le cattive condizioni meteo
hanno indotto gli organizzatori a spostare ad
altra data i l  quadrangolare che avrebbe
coinvolto i padroni di casa del Circolo Rari
Nantes e le tre formazioni napoletane che
m i l i t ano  ne l  mass imo   camp iona to   d i
pallanuoto: la Carpisa Yamamay Acquachiara,
il Circolo Nautico Posillipo e la Canottieri
Napoli. A poche settimane dall' inizio del
campionato  adesso  le  soc ie tà  s tanno
lavorando per trovare una data che mette d'
accordo tutti. Si pensa al 24 settembre visto
che nel prossimo fine settimana le napoletane
di Serie A saranno già impegnate per  l '
annuale edizione del Trofeo Cilento Costa Blu.
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